
 

 

CO�SEJO CIUDADA�O 
SECRETARÍA TÉCNICA 
 
 
 

 
MI�UTA DE REU�IÓ� 

SESIÓ�: 252/2009 
FECHA:  18 de mayo de 2009 
LUGAR: Sede principal de la CEDHJ 

I�ICIO-CO�CLUSIÓ�: 18:11 a 20:55 horas 
TIPO: Ordinaria  

 
1. REGISTRO DE PARTICIPACIÓ�                                                                                                                                            
Álvarez Cibrián Felipe de Jesús 
Aldana Maciel Julio César 
Bayardo Pérez Arce Alberto 
Feuchter Díaz Arturo 
Hernández Barrón Misael Edgar 
Martínez Guzmán Norma Edith 

Sánchez Huante Araceli 
Pérez Chagollán Francisco Javier  
Lazo Corvera Paola 
Sánchez Ortega Villaseñor Miguel Ángel 
Valadez Cruz María Emma 

 
2. ORDE� DEL DÍA 
1. Lista de asistentes y declaración del 

quórum. 
2. Aprobación de la propuesta de orden del 

día.  
3. Lectura y aprobación de las minuta 

correspondiente a la sesión ordinaria 
249. 

4. Comentarios al informe de la Secretaría 
Ejecutiva. 

5. Comentarios al informe mensual de 
quejas y estado procesal de las mismas. 

6. Informe por parte del Presidente de 
temas de trascendencia. 

7. Seguimiento de asuntos pendientes. 
8. Propuestas de temas a tratar. 
9. Anuncios y descansos. 
10. Propuestas de temas para conocimiento 

del Consejo. 
11. Cierre de sesión. 
 
 
 

 
3. PRI�CIPALES ACUERDOS Y COME�TARIOS 

1/252/2009 Por unanimidad se aprobó el orden del día. 

2/252/2009 
Por unanimidad se aprobó la minuta correspondiente a la sesión ordinaria 
249. 



3/252/2009 
Por unanimidad se aprobó tener por visto el informe de la Secretaría 
Ejecutiva. 

4/252/2009 

El consejero propietario Francisco Javier Pérez Chagollán propuso como 
punto de acuerdo: se fije día y hora para reunión de trabajo en la que se 
enriquezca con participación de expertos en el tema lo relacionado a los pros 
y contras de la reforma al artículo 4to. de la Constitución Política del Estado 
de Jalisco que protege la vida desde la concepción hasta la muerte natural y; 
en sesión posterior, el Consejo Ciudadano fije su postura con respecto al 
tema. El punto de acuerdo propuesto por Francisco Javier Pérez Chagollán 
no se aprobó por mayoría. Votos a favor del punto: Francisco Javier Pérez 
Chagollán, Alberto Bayardo Pérez Arce, Julio César Aldana Maciel y María 
Emma Valadez Cruz. Votos en contra del punto: Arturo Feuchter Díaz, 
Araceli Sánchez Huante, Misael Edgar Hernández Barrón, Norma Edith 
Martínez Guzmán y Felipe de Jesús Álvarez Cibrián. 

5/252/2009 

El consejero presidente Felipe de Jesús Álvarez Cibrián propuso como punto 
de acuerdo: que el tema correspondiente a la reforma al artículo 4to. de la 
Constitución Política del Estado de Jalisco que protege la vida desde la 
concepción hasta la muerte natural, se tenga como asunto concluido al 
interior del Consejo Ciudadano. El punto de acuerdo propuesto por Felipe de 
Jesús Álvarez Cibrián se aprobó por mayoría. Votos a favor del punto: 
Arturo Feuchter Díaz, Araceli Sánchez Huante, Misael Edgar Hernández 
Barrón, Norma Edith Martínez Guzmán y Felipe de Jesús Álvarez Cibrián. 
Votos en contra del punto: Francisco Javier Pérez Chagollán bajo protesta; 
Alberto Bayardo Pérez Arce bajo protesta; María Emma Valadez Cruz. 
Abstenciones: Julio César Aldana Maciel bajo protesta. 

6/252/2009 

Ante los puntos de acuerdo propuestos por María Emma Valadez Cruz en el 
sentido de que se dejen sin efectos los puntos de acuerdo que establecen el 
apoyo en vales de gasolina y tarjeta telefónica a las y los consejeros, y que 
dicho monto se destine a cubrir el sueldo de una persona que apoye el trabajo 
de la Secretaría Técnica; así como el punto de acuerdo propuesto por Felipe 
de Jesús Álvarez Cibrián en términos de que se mantengan los apoyos a las 
consejeras y consejeros consistentes en vales de gasolina y tarjeta telefónica, 
con la libertad de que dicho apoyo sea recibido por quien así lo decida, pues 
al margen de ello analizaría la viabilidad de reasignar a una persona de otra 
área de la Comisión como apoyo a la Secretaría Técnica. La consejera 
Norma Edith Martínez Guzmán propuso como punto de acuerdo posponer la 
votación de la propuesta de Emma y Felipe hasta la siguiente sesión 
ordinaria, pues el consejero presidente ofrecía analizar la viabilidad de poder 
asignar a una persona de otra área de la Comisión a la Secretaría Técnica. El 
punto de acuerdo propuesto por Norma Edith se aprobó por unanimidad.  

7/252/2009 

La consejera María Emma Valadez Cruz propuso como punto de acuerdo: 
que la directora de administración Ana Bertha Bertrand Rodríguez esté 
presente en la sesión ordinaria del mes de junio de 2009 para que informe 
sobre las observaciones que se le hicieron en su momento y que tienen 
relación con el capítulo mil y capítulo cinco mil; además, de que expliqué 



qué rubros están por agotarse a la fecha; asimismo, explique cómo quedó 
finalmente el presupuesto y qué reajustes se hicieron conforme a lo aprobado 
por el Consejo, y que dicha información la haga llegar antes de la sesión 
ordinaria del mes de junio. 

8/252/2009 

Por unanimidad se aprobó celebrar sesión extraordinaria el lunes 29 de junio 
de 2009 a las 18:00 horas, para continuar los trabajos correspondientes a la 
elaboración del proyecto de Reglamento de Transparencia para la Comisión 
Estatal de Derechos Humanos de Jalisco. 
 

4. FECHA, HORA Y LUGAR DE LA PRÓXIMA REU�IÓ�: 

 

 
RESPO�SABLE DE LA MI�UTA Y FECHA DE ELABORACIÓ�: 

�éstor Aarón Orellana Téllez 
Secretario Técnico 

 
 
 
 
 

Firma de control 
20/mayo/2009 

 


